

OMS reafirma que EEUU y Brasil no atendieron advertencias iniciales sobre peligrosidad del coronavirus



Ginebra, 12 may (RHC) Al ser preguntado sobre los brotes del nuevo coronavirus en Estados Unidos y Brasil, la portavoz Margaret Harris, de la Organización Mundial de la Salud (OMS), afirmó este martes que las advertencias que hizo el organismo desde el principio de la epidemia no fueron tomadas en serio por ambos países.

EEUU es la nación que más casos de la Covid-19 registra en todo el mundo con más de 1,3 millones de infectados y más de 80.000 muertes. Brasil es uno de los países más afectados por la pandemia en Latinoamérica.

La vocera también señaló durante una sesión informativa virtual que los coronavirus son "virus muy complicados" y es difícil producir vacunas contra ellos, aunque existen tratamientos prometedores. "Tenemos algunos tratamientos que parecen estar en estudios muy tempranos limitando la severidad o la

duración de la enfermedad", dijo la funcionaria, recalando que de momento no existe "nada que pueda matar o detener al virus" por completo.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222447-oms-reafirma-que-eeuu-y-brasil-no-atendieron-advertencias-iniciales-sobre-peligrosidad-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba